

La Roue libre de Thau

CONSEIL D'ADMINISTRATION

Vendredi 20 Janvier 2023
à 18 h 30 chez Jeanne-Marie

Présents

Sophie Aubry
Paul Autran
Jeanne-Marie Beaufreton
Frederic Passicot
Daniel Rigaud
Madeleine Verger

Excusées

Dominique Démaret
Alika Legay
Brigitte Pelerein

1) Les dernières nouvelles

La vélo école :

- Le 4 janvier, les vélos de la vélo-école ont été déplacés de l'ancien conservatoire au garage de Madeleine (Jean-Pierre et Daniel) .

Projet : faire une vérification de tous les vélos, en vendre certains, en racheter de mieux équipés, deux plateaux, poignées tournantes...

- le 13 janvier, la Roue libre de Thau (Fred et Daniel) ont rencontré la **ville de Frontignan** (Robert Fabre, directeur CCAS, Thierry Oswald, Séverine Durand, directrice transition démocratique et écologique) à la **Maison pour tous Désiré Archimbeau** (située à côté de l'école des Lavandins), lieu pour la vélo école avec possibilité de stocker les vélos dans un garage partagé avec une autre association, parking généralement libre le samedi matin avec pente pour l'apprentissage.

Projets et perspectives qui s'ouvrent sur Frontignan.

Par exemple, l'utilisation de « La Guitoune » (vélo-cargo aménagé) pour aller dans les quartiers.

Possibilité d'y relancer des formations à la mécanique.

La mairie de Frontignan proposerait de vendre des vélos aux apprenants de la vélo- école.

Paul demande si il y aura là-bas une possibilité de ranger des pièces. A voir avec eux.

C'est bien de garder aussi le lien avec l'IME, pour des questions pratiques.

Accompagnement de 3 jeunes du CMPEA :

Dans l'optique d'un projet de rando vélo en février, la Roue libre de Thau forme trois jeunes suivis par le CMPEA. La première séance a eu lieu jeudi 17/18 h à l'atelier Provinciales, à la 2ème le 12/01 aucun des jeunes n'a pu être présent.

On poursuit sur les jeudis suivants. L'idée est que les jeunes soient suffisamment autonomes, en tenant compte de leurs difficultés psychologiques.

L'intérêt de la Roue Libre ici c'est le partenariat et l'opportunité de rendre service.

Rencontre avec Eric Melin (CD 34) (Lina et Jean-Pierre)

les points abordés :

- les continuités cyclables dans le cadre de la mise à deux fois deux voies de la RD 600 (enquête publique en cours)
- la passerelle franchissement de la voie ferrée à Vic la Gardiole,
- la recherche de local,
- la maison départementale du littoral (Aresquiers)... Rdv proposé par le chef de projet en février (Daniel et peut-être Lina).

Voir avec le département si local possible dans les bâtiments situés début du Bd de Verdun. Relancer auprès de Gabriel Blasco et Véronique Calueba (Daniel).

Paul rappelle que l'installation dans le local des Provinciales est fragile.

Lina (suite à un conflit vélo / potelet) a contacté Jean Marchand (responsable vélo de SAM) pour l'alerter et documenter les risques pour les cyclistes des mobiliers urbains comme les potelets, les bancs en béton...

Daniel Burette en contact positif avec les élus de la ville d'Agde leur a proposé l'installation d'un totem de réparation vélo dans son quartier (passage de nombreux cyclotouristes et absence de vélocistes) il sollicite la Roue libre pour qu'elle serve de « boîte à lettres » pour le financement de cette opération (demande de subvention à adresser à la ville couvrant le coût de l'achat et la pose du totem).

On attend plus d'infos pour rencontrer les élus.

Le CA est d'accord sur le principe, est ok pour apporter son appui.

2) Les balades

Une nouvelle personne se propose (Virginie Gossez). Très bonne nouvelle pour la dynamique et mise en place des balades du dimanche notamment.

Proposition de faire un planning par trimestre, pas forcément le premier dimanche (cf les trains à 1€).

3) La formation mécanique

Avant de reprogrammer une formation mécanique vélo, voir quelles seront les possibilités sur Frontignan.

4) Ateliers

Paul souhaite faire une nouvelle commande, fournitures et quelques outils. Environ 300 €.

La trésorière donne son accord.

Raymond est devenu un pilier des ateliers. Il va valider son diplôme très bientôt. La fin de son arrêt maladie est prévue le 20 février. Il aimerait continuer mais sera moins disponible. Lui proposer de rentrer dans le CA.

Voir comment garder le 3ème samedi à Sète, Paul demande à Olivier s'il veut bien assurer cette permanence.

5) La communication et l'accueil des nouveaux adhérents

Une new's letter ou un communiqué succinct après chaque CA ? Qui donnerait aux adhérents des nouvelles fraîches avec, chaque mois, les points principaux sur les différentes thématiques de la Roue Libre.

Approuvé.

Quel dispositif d'accueil des nouveaux adhérents : rencontre, balade du dimanche ? Pas abordé précisément.

6) L'Assemblée générale

Elle aura lieu le **samedi 18 février 2023 à la maison pour tous Désiré Archimbeau** (La Peyrade)

Principal enjeu : renouvellement du CA, ouvrir à des nouvelles personnes.

Rappel de la durée du mandat des administrateurs_trices actuels

depuis 7 ans : Jeanne-Marie, Paul et Daniel

depuis 6 ans : Madeleine et Fred ?

depuis 4 ans : Brigitte

depuis 2 ans : Alike, Sophie

Organisation : quelle méthode ?

Proposer une « liste des courses » :

- la communication aux adhérents
- l'accueil des nouveaux adhérents
- la recherche d'un local
- les balades du dimanche
- les aménagements cyclables
- une réunion de CA ouverte aux adhérents tous les trimestre

Sophie propose de l'annoncer sur la convocation et d'insister sur le rôle joué par les adhérents dans la vie de l'association : « Grace à vous cette année, on a pu créer une vélo-école, faire des balades... On voudrait en parler avec vous lors de cette AG ».

Prévoir un pot convivial après la tenue de l'AG.

Fin de la réunion à 20 h 30

Prochain CA : après l'AG du 18 février